Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung

Donnerstag, 6. April 2023



Rems-Murr-Kliniken gGmbH Am Jakobsweg 1 71364 Winnenden

Christine Felsinger Unternehmenskommunikation

Telefon: 07195 591-52110

E-Mail: presse@rems-murr-kliniken.de

www.rems-murr-kliniken.de

Tour Ginkgo spendet 180.000 Euro an Bunten Kreis Rems-Murr

Unterstützung der Nachsorge bei schwerkranken Kindern und Jugendlichen und deren Familien

Winnenden. Der Bunte Keis Rems-Murr hat bei einer feierlichen Übergabe Spenden in Höhe von 180.000 Euro von der gemeinnützigen Stiftung "Tour Ginkgo" erhalten. Diese großzügige Zuwendung wurde möglich, weil bereits im Jahr 2019 mehr als 130 Radfahrerinnen und Radfahrer für den guten Zweck durch den Rems-Murr-Kreis geradelt sind. Aufgrund der Corona-Pandemie musste die Spendenübergabe mehrmals verschoben werden. Umso mehr freuten sich nun alle Beteiligten, dass die wichtige Arbeit des Bunten Kreises in dieser Form gewürdigt und unterstützt wird.

"Ehrenamtliches Engagement ist ein Grundpfeiler unserer Gesellschaft und gibt Menschen Zuversicht. Die vielen engagierten ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer setzen sich für ihre Mitmenschen ein und unterstützen diese", so der Aufsichtsratsvorsitzende der Rems-Murr-Kliniken, Landrat Dr. Richard Sigel. "Es sind Menschen wie Christiane Eichenhofer, die mit ihrem unermüdlichen Einsatz auf die Bedürfnisse, Ängste und Nöte kranker und schwerstkranker Kinder und ihrer Familien aufmerksam machen. Die von ihr ins Leben gerufene Stiftung "Tour Ginkgo" hilft daher nicht nur den Menschen und Organisationen. Sondern sie bringt auch Menschen zusammen und stiftet Gemeinsinn. Sie ist damit eine starke Stimme für ehrenamtliches Engagement und ein großes Vorbild. Danke für diese tolle Arbeit! Und danke auch an den Bunten Kreis für die mitfühlende Nachsorge bei Familien mit schwerkranken Kindern und Jugendlichen."

Der Geschäftsführer der Rems-Murr-Kliniken, André Mertel, hob die Bedeutung des Bunten Kreises für die Nachsorge von Familien, Kindern und Jugendlichen hervor: "Der Bunte Kreis übernimmt bei uns in der Kinder- und Jugendmedizin am Rems-Murr-Klinikum Winnenden eine sehr wichtige Aufgabe: Er unterstützt und begleitet Kinder mit einem besonderen Versorgungsbedarf und ihre Familien nach einem Krankenhausaufenthalt beim Übergang in die

häusliche Versorgung. Unser Team vom Bunten Kreis hilft bei der Krankheitsbewältigung, der Integration in das Lebensumfeld und bei der Erhaltung der Lebensqualität im Mittelpunkt der ganzheitlichen und familienorientierten Nachsorge", so Mertel. "Die Unterstützung von der Tour Ginkgo ist auch deswegen besonders wichtig, weil diese Arbeit nicht vollständig refinanziert wird. Dafür bedanken wir uns herzlich."

Dem Dank schloss sich Nicole Hasimis an, Leiterin Sozialmedizinische Nachsorge Bunter Kreis Rems-Murr in der Winnender Kinderklinik. "2019 war ein ganz besonderes Jahr für uns. Wir durften erleben, dass der Rems-Murr-Kreis für uns gespendet und sich eingesetzt hat, nicht nur finanziell, sondern in Form von Taten, Zuspruch und Anerkennung", so Hasimis. "Die Spenden, die auch Wertschätzung unserer Arbeit sind, kommen direkt den Kindern zugute, da die Krankenkassen leider nicht die volle Versorgung übernehmen. Mit Hilfe dieses Geldes können wir noch mehr für kranke Kinder im Rems-Murr-Kreis tun. Wir danken der Eichenhofer Stiftung und der Tour Ginkgo von ganzem Herzen für die Unterstützung, denn das ist nicht selbstverständlich."

Christiane Eichenhofer, die Gründerin der gleichnamigen Stiftung und Initiatorin der Tour Ginkgo, gab den Dank seitens der Rems-Murr-Kliniken in ihrem Grußwort weiter an die Unterstützer der Tour. Und sie freut sich mit den Spendenempfängern über die vielen Menschen, die 2019 im Jahr der Landgartenschau im Rems-Murr-Kreis für das Tour-Projekt gespendet hatten. "Unser Motto: "Wir können nur helfen, wenn Sie uns helfen!" haben die Menschen im Rahmen der Remstalgartenschau wörtlich genommen und uns mit vielen Spenden unterstützt", sagte Eichenhofer. "Dafür vielen herzlichen Dank!"

Die Tour Ginkgo veranstaltet seit 1992 eine jährliche Radtour und weitere gemeinnützige Aktionen. Die dabei gesammelten Spenden kommen Organisationen, Institutionen und Initiativen zu Gute, die sich um die Versorgung von schwerkranken Kindern- und Jugendlichen sowie deren Familien kümmern. Die Tour Ginkgo wurde von Christiane Eichenhofer ins Leben gerufen, die selbst mit fünf Jahren an Leukämie erkrankte und trotz geringer Heilungschancen nach zwölf Jahren intensiver Behandlung als geheilt entlassen werden konnte. Mit ihrem Engagement für die Tour Ginkgo möchte sie ein wenig der erfahrenen Hilfe zurückgeben und – gemeinsam mit allen Verantwortlichen dieser Veranstaltung – auf die Bedürfnisse, Probleme, Ängste und Nöte kranker und schwerstkranker Kinder und ihrer Familien aufmerksam machen. Im Jahr 2019 führte die Tour mehr als 130 Radfahrer durch den Rems-Murr-Kreis. Stolze 1.850 Höhenmeter wurden dabei überwunden. Während der drei Etappen der Tour und vielen weiteren Aktionen kamen 180.000 Euro für den Bunten Kreis Rems-Murr zusammen.

Die Sozialmedizinische Nachsorge Bunter Kreis Rems-Murr unterstützt und begleitet Kinder mit einem besonderen Versorgungsbedarf und ihre Familien nach einem Krankenhausaufenthalt beim Übergang in die häusliche Versorgung. Neben der ambulanten Behandlung stehen für die Zeit nach der Entlassung aus einer Klinik die Krankheitsbewältigung, die Integration in das Lebensumfeld und die Erhaltung der Lebensqualität im Mittelpunkt der ganzheitlichen und familienorientierten Nachsorge. Die Spenden werden unter anderem verwendet für Anschaffungen für Patienten wie Stethoskop und Babywaage, Ausstattung für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Laptop oder Diensthandy sowie die Bezahlung von Kosten, die nicht von den Krankenkassen übernommen werden.



Bildunterschrift: 180.000 Euro für die Nachsorge bei Kindern: Daumen hoch in den Rems-Murr-Kliniken über die großzügige Spende an den Bunten Kreis. Hier freuen sich Landrat Dr. Richard Sigel, Christiane Eichenhofer (Tour Ginkgo), Professor Dr. Ralf Rauch (Chefarzt der Kinderklinik), Nicole Hasimis und Nicole Knöpfle (Bunter Kreis Rems-Murr), Claudia Bauer-Rabe (Klinikleiterin Winnenden und André Mertel (Geschäftsführer der Rems-Murr-Kliniken). © RMK

Weitere Informationen gibt es auf den Internetseiten der <u>Rems-Murr-Kliniken</u> und des <u>Rems-Murr-Kreises</u>. Aktuelle Informationen finden Sie auch immer auf unseren Social-Media-Kanälen <u>Instagram und YouTube</u>.